

MITTWOCH, 14. SEPTEMBER 2022 15.45 UHR IM KINO REX 1, BIEL

## DIE EICHE, MEIN ZUHAUSE

Von Laurent Charbonnier und Michel Seydoux

Reserviere deinen Sitzplatz ab Mittwoch, 7. September im Kino REX. Du erhältst gleichzeitig einen Mitgliederausweis für den Juniorclub des FFFH. Kostenlose Fahrt in den Bussen der VB am Tag der Kinder unter Vorweisung der Kinoeintrittskarte oder des Ausweises.

Türöffnung ab 15.30 Uhr, Ende der Vorführung um 17.20 Uhr.

## EINE SOLIDARITÄTSVERANSTALTUNG

Das FFFH überweist die Gesamteinnahmen des Tages sowie CHF 5.- pro Gratiseintritt der Stiftung Theodora.

**Gratiseintritt für Kinder unter 12 Jahren.** Ab 12 Jahren und Erwachsene: CHF 10.— pro Person.

Film ohne Dialoge / sans paroles











# FESTIVAL DU FILM FRANÇAIS D'HELVÉTIE

14. - 18. SEPTEMBER 2022 BIEL. SCHWEIZ

fffh.ch



DAS FESTIVAL DU FILM FRANÇAIS D'HELVÉTIE LÄDT JUNGE KINOFANS EIN, MITGLIED IN SEINEM JUNIORCLUB ZU WERDEN.

#### DAS GRUNDANGEBOT

Wer am Tag der Kinder teilnimmt, wird Mitglied im Juniorclub des FFFH. Der Ausweis gewährt am Mittwoch, 14. September 2022, am Tag der Kinder, die folgenden exklusiven Vorteile:

- Kostenlose Fahrt mit den Verkehrsbetrieben Biel
- Ein kleines Überraschungsgeschenk
- Begegnung mit den Traumdoktoren der Stiftung Theodora

#### **AUSSERDEM ...**

- CHF 5.- Ermässigung auf die Mitgliedschaft bei der Zauberlaterne
- Teilnahme am Workshop «Werde Schauspieler\*in» im Farelhaus am Sonntag, 11. September \*

### WO ERHÄLTST DU DEN AUSWEIS?

Ab dem 7. September kannst du im Kino REX deine Eintrittskarte reservieren und beziehen; daraufhin bekommst du automatisch deinen Ausweis für den Juniorclub.

#### \* WORKSHOP «WERDE SCHAUSPIELER\*IN»

Bist du zwischen 6 und 12 Jahren alt? Dann nimm an unserem Filmworkshop teil und mach mit beim Spielen und Vertonen eines lustigen, poetischen und überraschenden Kurzfilms, der am Tag der Kinder gezeigt wird. Unter <a href="https://www.fffh.ch/offf/anmeldung">www.fffh.ch/offf/anmeldung</a> kannst du dich kostenlos zum Workshop anmelden. Achtung: Die Plätze sind stark begrenzt.

